

Am 27.07. bekam die SG Waldhof „hohen Besuch“ aus Wiesbaden. Staatsminister Axel Wintermeyer, Chef der hessischen Staatskanzlei, hat sich über die Mittelverwendung aus der Aktion „Starkes Dorf – Wir machen mit!“ informiert.

Mit den Zuschüssen aus diesem „Topf“ haben wir:

Den Unterstand für Kinder und Jugendliche realisiert.

Den Bolzplatz mit 80 Tonnen Rasentragschicht begradigt und unter dem Basketballkorb gepflastert.
Und das Kletterzelt für die Kleinen angeschafft und aufgestellt.

In seinem Grußwort hat Herr Wintermeyer das Engagement der SG Waldhof für die Siedlung gewürdigt und festgestellt, dass die Zuschüsse wirklich sinnvoll verwendet wurden. Wir bedanken uns an dieser Stelle auch nochmals über eine nochmalige Geldzuwendung der Hessischen Staatskanzlei von 500,00 €, die wir wieder sinnvoll einsetzen werden. Außerdem wurde uns ein weiterer Zuschuss für die Anschaffung eines Geschirrspülers in Aussicht gestellt, weil wir seit Jahren kein Wegwerfgeschirr mehr verwenden und bisher alles „mit Hand“ abwaschen.

Auch unser Bürgermeister, Andreas Schönemann, hat in seiner Begrüßung unsere Arbeit gewürdigt.

Ein besonderer Dank geht an die Mitarbeiter des Bauhofs, die unseren Spielplatz für diesen Besuch ganz besonders gründlich bearbeitet und herausgeputzt hatten. Ein Dankeschön auch dafür, dass die Reste unserer Bautätigkeit mit dem Radlader begradigt wurden, was uns eine Menge Arbeit erspart hat.



Chef der Staatskanzlei, Herr Wintermeyer, bei seinem Grußwort.



Übergabe der Zuschusszusage an unseren 2. Vorsitzenden, Michael Clemens



Übergabe der Plakette „Starkes Dorf – Wir machen mit!“, die wir entsprechend anbringen werden.